

No. 6964. TREATY BANNING NUCLEAR WEAPON TESTS IN THE ATMOSPHERE, IN OUTER SPACE AND UNDER WATER. SIGNED AT MOSCOW, ON 5 AUGUST 1963<sup>1</sup>

N° 6964. TRAITÉ INTERDISANT LES ESSAIS D'ARMES NUCLÉAIRES DANS L'ATMOSPHÈRE, DANS L'ESPACE EXTRA-ATMOSPHÉRIQUE ET SOUS L'EAU. SIGNÉ À MOSCOU, LE 5 AOÛT 1963<sup>1</sup>

---

RATIFICATION

*Instrument deposited with the Government of the United States of America on:*

10 July 1967

COSTA RICA

*Certified statement was registered by the United States of America on 31 August 1967.*

---

RATIFICATION

*Instrument déposé auprès du Gouvernement des États-Unis d'Amérique le:*

10 juillet 1967

COSTA RICA

*La déclaration certifiée a été enregistrée par les États-Unis d'Amérique le 31 août 1967.*

---

<sup>1</sup> United Nations, *Treaty Series*, Vol. 480, p. 43; for subsequent actions relating to this Treaty, see references in Cumulative Indexes No. 6 and 7, as well as Annex A in volumes 572 and 595.

---

<sup>1</sup> Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 480, p. 43; pour tous faits ultérieurs concernant ce Traité, voir les références données dans les Index cumulatifs nos 6 et 7, ainsi que l'Annexe A des volumes 572 et 595.